

# In einem Jahr die ganze Bibel lesen

*Aktion der Kreuzkirche –  
Erster Treff am Donnerstag*

**(vA) – Mit der Aktion „Lies dich fit“ will die Kreuzkirchengemeinde vielen Zeitgenossen das biblische Buch näher bringen. Innerhalb eines Jahr wollen die Organisatoren gemeinsam mit Teilnehmern die Bibel durchlesen.**

Auch treuen Kirchgängern fehle oft der Überblick über das Ganze der biblischen Bücher, heißt es. Dies wolle man mit dieser Aktion ändern. Auftakt ist am Donnerstag, 17. Januar. Wöchentlich erhalten die Teilnehmer Lesepläne, die so gestaltet sind, dass an jedem Tag etwa 15 bis 20 Minuten fortlaufend gelesen werden kann. Das Ziel: Innerhalb eines Jahres die ganze Bibel lesen. Die Kreuzkirchengemeinde will die Bibelleser jedoch begleiten: Jeden Donnerstagabend werden Theologen von 20 bis 21.15 Uhr in die Texte der folgenden Wochen einführen und Gelegenheiten zu Rückfragen geben.

Beim Einführungsabend am Donnerstag, 17. Januar, werden sich die „Lesebegleiter“ Wolfgang Bauer vom katholischen Bildungswerk, Bärbel Welte und Pfarrer Martin Kreuser von der Kreuzkirche im Gemeindehaus am Brahmsweg vorstellen. Ab 18 Uhr ist dort eine Sonderausstellung des katholischen Bildungswerks zu sehen.

16.01.2002